

Winterthur, im November 2022

TODESANZEIGE

Erschüttert und traurig müssen wir Abschied nehmen von unserer
Mitarbeiterin und Kollegin

Anita Bruckbauer

Anita war bei uns auf der Abteilung B8 als Pflegehelferin in der Klinik für
Innere Medizin tätig.

Durch den Tod von Anita verlieren wir eine engagierte und sehr liebenswerte
Mitarbeiterin und Kollegin.

Wir trauern um eine einsatzfreudige und herzliche Mitarbeiterin, welche
unser Team sowie unsere Patientinnen und Patienten mit viel Fachwissen
und Herzblut stets kompetent unterstützte.

Wir werden Anita mit ihrer humorvollen und aufgestellten Art immer in guter
Erinnerung behalten und sprechen der Trauerfamilie unser tief empfundenes
Beileid aus.

In stiller Anteilnahme

Kantonsspital Winterthur

Geschäftsleitung und Mitarbeitende